

## 最近の学校の様子を紹介します（6月）

20日（月）は、6年生がプール開きを行いました。

日差しがまぶしく、まさにプール日和です。

水慣れが終わると、ペットボトル等で身体を浮かせる救命法を学び、流れるプールなどを行いました。静かに泳ぐことができている、さすが6年生でした。

4～6年生とおやじの会の皆様のお力により、きれいになったプールは気持ちよかったです。他の学年の子たちも休み時間になると、羨ましそうに校舎から覗いていました。7日（火）のプール掃除にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

どの学年も感謝の気持ちを忘れず、安全に気を付けて水泳学習に取り組みましょう。

14日（火）の業間休みは、抜き打ちのシェイクアウト訓練（アメリカで発案された防災訓練）を行いました。休み時間中でしたが、どの学年もシェイクアウトの行動「まず低く、頭を守り、動かない」ができている、立派でした。ここ最近、日本各地で大きな地震が続いています。このような訓練を日常的に積み重ねることは、とても大切です。学校では、いざという時に落ち着いた行動がとれるよう、安全学習を続けていきます。

本校では、地域の方からアゲハチョウの幼虫を毎年5月末にいただき、教室等で育てています。1階フロアに、図書支援員さんが蝶の本や昆虫クイズを用意してくださいました。虫かごは、虫好きな子たちが毎日覗いて報告してくれます。この3連休で立派な蝶になり、20日の午前中、大自然に放たれました。幼虫とさなぎは残りわずかとなりましたが、温かく見守っていきましょう。



抜き打ちの避難訓練（14日の業間休み）



プールの底がピカピカに！（7日）



アゲハチョウと昆虫に関するクイズや図鑑



水泳学習前に、消防署の方から救命救急を学ぶ職員